

No. 1646

クルーズシップフェスタ

—— 晴海 ——

7月20日は海の記念日、記念行事として東京晴海で「クルーズシップフェスティバル'91」が開かれました。乗船ターミナルの広場では船をバックにモデルの撮影会。客船ターミナルには「にっぽん丸」2万1千トンが接岸、優美な姿を披露していました。オリエントビーナ号2万1千トンも船内を開放。サロン、ラウンジなどの豪華な設備が訪れたファンを喜ばせていました。午後には日本初の国産客船「ふじ丸」2万3千トンも入港。新しいレジャーとしてクルーズは、今年20万人を越える人気。日常生活を忘れてのゆったりした船旅は、これからブームを呼びそうです。

朝鮮高 初勝利ならず

—— 軟式野球東京大会 ——

今年4月から全国大会への参加を認められた東京朝鮮高級学校が、7月23日上井草球場での全国高校軟式野球東京大会に初出場。試合は、初回から都立田無高校に押され気味だった朝鮮高級学校も4回表走者3塁においてセンター前ヒットで1点を返し大よるこび。つづく5回、ランニングホームランで3点を返しますが、結局4対14の5回コールド負け。野球以外のスポーツでも友好の輪を広げたいものです。

燃える夏

—— 湘南 ——

連日30度を越す猛暑のつづく日本列島。横浜市金沢区にある海の公園ビーチも海水浴客で大にぎわいです。二年前につくられたこの人工なぎさは、地元だけでなく他の地域からも遊びにくる程の人気です。浜辺は肌を焼く女性たちに占領され、夏は女性の天下といえそうです。ビーチ中央ではアメリカ、ブラジル、イタリア、日本など7カ国のチームが出場するビーチバレーワールドシリーズを展開。ブラジル、オーストラリアでの大会を経て、第三戦が日本で行われたものです。賞金総額5万ドル、優勝賞金2千ドルを目指して熱戦がつづき、結局アメリカが優勝し日本は4位に終わりました。夏の熱さを吹きとばす迫力あるプレーは、ビーチバレーの人気上昇に役立ちそうです。